

## Attention : jeunes paléontologues en action !



Comme vous le savez, cette année nous voyageons dans le temps à l'école St Etienne ! Et pour prolonger l'aventure, le 16 novembre dernier, nous avons eu la visite de Yann Kergoët, un archéologue venu nous expliquer son travail passionnant!



Nous avons commencé par manipuler d'extraordinaires fossiles de coquillages, d'oursins, de dents de dinosaure et même de morceaux de bois ! Tous



étaient très très vieux ! Cela se comptait en millions d'années !



Puis ensuite, place aux travaux pratiques ! Quoi de mieux qu'une petite fouille archéologique pour comprendre ce merveilleux métier :)

Nous avons donc retrousser nos manches, nous sommes munis d'un seau, d'un pinceau, d'un morceau



de bouteille et zou! Nous voilà partis à la chasse aux os de dinosaures !



Dans nos bacs à sable, nous devons transvaser le sable dans nos seaux afin de révéler les secrets enfouis dans nos

bacs de fouille; puis nous avons délicatement dégagé et épousseté nos trouvailles à l'aide de notre pinceau ! Un travail très minutieux que nous avons réalisé avec beaucoup d'application !



Ensuite, retour en classe pour que chacun puisse présenter sa découverte : dents de tricératops, griffe de vélociraptor ou os de



tyrannosaure : chacun avait trouvé une petite merveille.

Enfin,  
cerise  
sur le

gâteau, à partir de nos fouilles, Yann nous a aidés à reconstituer le squelette entier d'un bébé tyrannosaurus rex !

Une matinée qui restera longtemps gravée dans nos mémoires!

